



MONREAL ÁVILA: EL COMITÉ LEGISLATIVO ASUME SELECCIÓN DE MINISTROS Y JUECES; DEFENSA A SHEINBAUM ANTE DEPORTACIONES DE TRUMP

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y coordinador del grupo parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, ofreció una entrevista en el evento “Agenda Legislativa. Compromisos y Propuestas”. En ella, abordó la designación de ministros, jueces y magistrados, así como la situación de los migrantes deportados por Estados Unidos.

Respecto a la selección de candidatos para puestos judiciales, Monreal explicó que, debido al desacato del Poder Judicial y su Comité de Evaluación, el Comité de Evaluación del Poder Legislativo asumirá la responsabilidad. Señaló que los tres poderes (Legislativo, Ejecutivo y Judicial) tienen plazo hasta fin de mes para presentar sus listas de candidatos. Posteriormente, se realizarán insaculaciones públicas para determinar quiénes participarán en la elección del 1 de junio. Monreal aseguró que el proceso avanza sin obstáculos, a pesar de los intentos del Poder Judicial por obstaculizarlo.